

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ

学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

やさしく
にこにこ笑顔かしこく
ぐんぐんやる気たくましく
もりもり元気

校長 根本

前期前半終了ライブ集会 ～校長講話より～



みなさんおはようございます。毎日暑い日が続いていますが、体の具合が悪い人はいませんか。今日も暑い中、朝から元気に登校してくるみなさんの姿を見て校長先生はとても頼もしく思いました。そして、「令和五年度、みなさんが学校に登校する日は二百日あります。」と四月の始業式の日にお話ししましたね。今日で前期前半が終わりです。前期前半は七十日ありました。それでは、これまでの学校行事を少し振り返ってみましょう。（スライドで写真を見ながら振り返りました。）

【就任式】たくさんの先生方が菊陽西小に来られましたね。もう、顔と名前は覚えましたが。お昼の放送では、新しく来られた先生方のインタビューもあっていましたね。放送委員会さん、ありがとう。【始業式】校長先生の話は覚えていますか。プロ野球の大谷翔平選手のように夢をもっているんことに挑戦してほしいことを話しましたよ。この前、五年生が外国語の時間に、自分の夢を発表していました。しっかりと自分の夢を持っていて、校長先生はとても嬉しく思いました。【入学式】一年生のみなさんとは、気持ちのいいあいさつをしましょう、ぽかぽか言葉を使いましょ、そして、自分の命、お友達を大切にしましょうと約束しましたが、しっかりと守れていますか。【運動会】前期前半で一番大きな学校行事でしたね。みなさんの頑張りが見られた素晴らしい運動会となりました。この運動会を通して、校長先生は、「菊陽西小学校の子どもたちはすばらしい力を持っている！」と感じましたよ。【引き渡し訓練】もありましたね。みなさんの大切な命を守るため、みなさんをおうちの人に安全に引き渡すための大切な訓練でした。【プール開き】今年もプールでたくさん体を動かすことができましたね。どんなことができるようになりましたか。五年生、六年生のみなさんは、プール掃除ありがとう。各学年で、「なかよし集会」や「なかまづくり集会」など、人権学習で学んだこと、考えたことを交流する集会も開かれましたね。みなさんが自分のこととして考え、自分の中にある差別する心に気づき、それをなくしていくこうとする姿は素敵でした。これからも、たくさんのことを学んでいきましょね。また、自分たちの学校生活をよりよくしようと、委員会活動でもいろんな取組を行うことができました。これからも、菊陽西小学校をよりよい学校にしていくことができるよう、いろんなアイデアを出し合っていましょ。

いよいよ明日から夏休みです。けがや事故のないよう元気に過ごしてください。特に交通事故に合わないよう自転車の乗り方や道路の歩き方については気をつけましょ。また、これくらい大丈夫だろうと思って悪いことをしないこと。誰かが必ず見ています。そしてそのことはいつまでも自分の心の中に残ってしまいます。夏休み中も正しいと思ったことをたくさん行い、みなさんの心の中にある正しい心を大きくしていましょ。

最後に、校長先生から夏休みに頑張ってください。一つ目は、規則正しい生活をしましょう。二つ目は、毎日お手伝いをしましょう。家族の一員として自分でできることに取り組んでみてください。三つ目は、夏休みの学習をコツコツ毎日続けましょ。それでは、八月二十八日に、また元気に登校して来るみなさんの姿を楽しみにしています。

保護者の皆さまにおかれましては、学校教育に対するご理解とご支援をいただきありがとうございました。地域の皆様におかれましても、子どもたちを温かく見守っていただき、心より感謝いたします。子どもたちにとって安心・安全な夏休みとなりますように、そしてまた、前期後半、元気に登校してくる子どもたちを楽しみに待っています。